
Gebet 

 
 
Guter Gott, 
deine Engel haben so viele Möglichkeiten 
uns zu begegnen, sogar im Traum. 
Vielleicht sind es auch manchmal Menschen, 
die für uns zum Engel werden 
und manchmal werden wir zum Engel für die anderen. 
Überall wo Engel sind, wird das Leben ein bisschen heller 
und heiler, das tut gut. 
Und ihre Botschaft „Fürchte dich nicht“ macht uns Mut. 
So können auch wir das Leben heller und heiler machen 
und anderen Mut zusprechen? Das ist toll. 
Danke, Gott, dass du mit deinen Engeln ganz nah bei uns bist 
und bitte bleibe das auch –  
und wenn uns auch nur ein Flügel sanft berührt 
und wir die Worte hören: „Fürchte dich nicht!“ 
 
 
Amen.  

 


